



Exposición de vehículos antiguos, el año pasado, en la explanada del Cuartel de Artillería. :: P. ARTERO

## La Feria Auto-Retro arranca con más de 120 expositores

Se celebra este fin de semana en el Cuartel de Artillería y habrá dos limusinas y dos coches Fórmula III de Ferrari

:: M. J. M.

**MURCIA.** Más de 120 expositores participan este fin de semana en la XI Feria Auto-Retro Región de Murcia, que se celebra a partir de esta tarde y durante todo el fin de semana en el Cuartel de Artillería, organizada por el Club Ruta del Sol, que preside Joaquín Ros. La Feria cuenta con multitud de expositores llegados de todo el territorio nacional e incluso de Francia. Entre otros, se exhibirán recambios, juguetes de época, libros y revistas de automoción antigua, anticuarios y bicicletas antiguas, además de coches y motos de época.

La undécima edición de la feria

contará con una exposición de motocicletas nacionales de carreras clásicas, con marcas míticas como Montesa, Bultaco y Derbi, entre otras.

Mañana sábado estarán presentes en el expositor del Club Ruta del Sol los pilotos que han participado en varios campeonatos de España, como José Serrano Novelda, siete veces campeón de España. También se contará con la presencia de Ramiro Blanco Catalá, dos veces campeón de España, y con el piloto murciano Ángel Granja, campeón de España en 1967. Asimismo visitarán la feria dos coches Fórmula III de Ferrari y cuatro camiones Pegaso, Leyland y Ford, más dos limusinas Lincoln.

La entrada al evento es gratuita. La feria se abrirá al público esta tarde, de 19 a 21 horas. Mañana sábado el horario será de 10 a 21 horas y el domingo, de 10 a 14 horas.

El concejal de Relaciones Institucionales, Joaquín Moya-Angeler,

manifestó ayer que se trata de una feria «con mucho peso a nivel nacional, además de que es una de las mayores ferias de compra y venta de vehículos históricos, que genera una gran actividad respecto a los trabajos de reparación y recambio».

Por su parte, el presidente del Club Ruta del Sol, Joaquín Ros, espera que visite la XI Feria Auto-Retro una gran cantidad de personas, ya que en las distintas ediciones que se han celebrado han tenido visitantes de todas las regiones españolas porque el acontecimiento motero se anuncia con tiempo en las revistas especializadas.

La Feria Auto-Retro Región de Murcia está enmarcada dentro de las actividades desarrolladas por el Club Ruta del Sol anualmente y pretende ser medio de comunicación y difusión de esta afición hacia el mundo de los vehículos antiguos que cada vez reúne a un mayor número de entusiastas y seguidores.

## Cámara participa en Niza en un congreso mundial sobre el uso de la bicicleta

:: LA VERDAD

**MURCIA.** El alcalde, Miguel Ángel Cámara, ha sido invitado para participar como ponente en el Congreso de Ciudades y Territorios de Ciclismo en representación de los municipios españoles. El evento, que se celebrará en Niza (Francia) del 29 al 31 de mayo, está organizado por el Metropolitan Nice Côte d'Azur y se desarrollará con el lema 'La bicicleta, un instrumento local y global para reinventar la vida'.

Cámara, presidente de la Red Española de Ciudades por la Bicicleta, participará en esta vigésima edición del congreso junto a alcaldes y dirigentes de políticas de transporte y movilidad de ciudades de países como Francia, Estados Unidos, Japón, México, Polonia, China, Colombia, Italia o Bélgica.

Junto a Cámara, estarán presentes en la ciudad gala los representantes de redes de cooperación de

los territorios por la bicicleta, constituida en mayo de 2011, entre ellos, Vélo Québec (Canadá), la Liga de Ciclistas Americanos (EE.UU.), el Ciclovías Recreativas de las Américas (América Latina y del Norte), la Unión Polaca de Activo /Movilidad PUMA (Polonia), y representantes de ciudades y pueblos de ciclismo en África, Asia, Europa y América.

### IV Foro Civitas España

Por otra parte, Murcia participa en el IV Foro Civitas España, que versará sobre Smart Cities & Movilidad Sostenible, que se celebra desde ayer en la ciudad de Santander. En ella, la concejal de Medio Ambiente, Adela Martínez-Cachá, expone la visión política del concepto de Smart Cities y Movilidad Sostenible. Murcia fue elegida como Presidencia el pasado año para representar a España y Portugal en el seno de esta Asociación Europea.

### EN BREVE

#### Críticas a un contrato de medio millón de euros

#### CONCILIACIÓN

:: LV. El PSOE denunció ayer la «mala gestión de lo público» por parte del Ayuntamiento y citó el Centro de Conciliación de la Vida Laboral y Familiar de Juan Carlos I –con 54 plazas en horario de mañana para niños de cero a tres años–, adjudicado a la empresa Ibiquilla Escuelas Infantiles por medio millón de euros para 10 años, que pagará un canon anual de 650 euros. El Ayuntamiento se hará cargo de la limpieza y del 50% de la luz, agua y basura, según la edil Susana Hernández, que considera «disparatados» los precios. Educación señaló ayer que la empresa cumple totalmente el pliego.

#### Fallece la madre de la concejal Maruja Pelegrín

#### OBITUARIO

:: LA VERDAD. Isabel García Valera, madre de la concejal de Bienestar Social y Sanidad, Maruja Pelegrín, falleció ayer a los 96 años de edad. Compañeros del equipo de gobierno del Partido Popular, que preside el alcalde de Murcia, Miguel Ángel Cámara, y otros miembros de la Corporación local se desplazaron ayer tarde hasta el tanatorio de Jesús para dar el pésame a la edil. La misa corpore insepulto se celebrará esta tarde, a las seis, en la iglesia parroquial de San Juan Bautista de Beniaján y, posteriormente, se le dará sepultura en el cementerio de Beniaján Viejo.

SEAT

NUEVO SEAT LEÓN SC  
CIRCUIT  
EXPERIENCE



ENJOYNEERING

27 Y 28 DE MAYO. PRUEBA EL NUEVO LEÓN SC EN EL CIRCUITO DE CARTAGENA. SIN SORTEOS NI CONCURSOS.

Disfruta en exclusiva de la tecnología del Nuevo León SC con una experiencia de conducción en uno de los mejores circuitos del país. Descubrirás un coche con los últimos avances tecnológicos y con una agilidad sorprendente. Apúntate ya en [seat.es/circuitexperience](http://seat.es/circuitexperience) o en tu concesionario más cercano. Plazas limitadas.

SEAT recomienda Castrol EDGE

Consumo medio combinado de 3,8 a 5,9 l/100 km. Emisiones de CO<sub>2</sub> de 99 a 137 g/km. Consulta las condiciones en [seat.es](http://seat.es). Imagen acabado León SC Style.